

## Volcans → Vie locale

### ■ Découverte du lac Servières

Cette année scolaire 2023-2024, les 6<sup>e</sup> du collège Saint-Joseph vont se pencher sur ce site remarquable, Espace naturel sensible (ENS) qu'est le lac Servières. Plusieurs sorties sur le terrain sont prévues ainsi que



des séances spécifiques en classe avec des intervenants spécialisés. Le projet, financé par le Conseil départemental, est piloté par Charlotte, professeure de sciences et vie de la terre, aidée d'Anne-Laure Trontin, professeure d'histoire-géographie. Il bénéficie également d'un accompagnement technique du Parc naturel des Volcans d'Auvergne, gestionnaire du site, du service Milieux naturels du département et de l'association Biloba, spécialisée dans l'éducation à l'environnement.

Le but de ce long travail de recherches est de faire comprendre aux jeunes ce qu'est un ENS, les spécificités du Servières pour ensuite participer à l'élaboration des livrets prochainement installés sur le site et destinés à informer les visiteurs. Les élèves présenteront leurs travaux à Exposciences Auvergne, à Polydôme, à Clermont-Ferrand, du 29 mai au 1<sup>er</sup> juin 2024. ■

Article du journal La Montagne édition du mardi 28 novembre 2023